

Dem

**Anlage-Vermögen**

Filigran wirkt der Plattenspieler Artus nur an der Spitze. Der zarte Tonarm, mit einem Gegengewicht in Balance gehalten, thront auf einem 220-Kilo-Koloss. Dessen kardanische Lagerung richtet das Gerät zum Erdmittelpunkt aus. Magneten drehen den Plattenteller berührungslos. Preis des Meisterwerks: 118 000 Euro. Ohne Tonarm



# Klang hörig

Als Jäger des reinen Tons durchstreifen Audiophile

die Welt auf der Suche nach immer neuen, immer leistungsstärkeren,

immer kostbareren Hör-Geräten: **High End** – eine Leidenschaft